

REUSSIR

l'Anjou agricole

L'hebdomadaire agricole et rural

Agricultrices

■ Une vidéo pour promouvoir le métier



Une vidéo est actuellement en cours de tournage dans une vingtaine d'exploitations du département pour montrer la diversité et la richesse du métier d'agricultrice, mais aussi les valeurs qui leur sont chères : dynamisme, innovation, modernité, épanouissement, liens avec la société...

Pour illustrer cette dernière, elles ont décidé de reproduire une carte de France avec une grande chaîne humaine en invitant leurs amis et leur famille à participer à l'événement.

Malgré les averses, près de 200 personnes se sont retrouvées dans un champ, à Daumeray, dimanche dernier, pour exécuter la chorégraphie initiée par le réalisateur de la vidéo.

Rendez-vous au Festival de la terre au Guédeniau les 23 et 24 août pour la découvrir en avant première.

La vidéo sera également diffusée sur www.agri49.fr dès la rentrée et disponible pour les communes qui souhaitent la mettre sur leur site Internet, ou pour toutes les manifestations ou actions en lien avec la promotion du métier